opusdei.org

Veinticinco años del Centro Cultural Andahua en Arequipa

El pasado 30 de setiembre se cumplieron veinticinco años de la llegada del Opus Dei a Arequipa y del comienzo del Centro Cultural Andahua de esa ciudad.

17/10/2005

Aunque recién en 1980 se instaló el primer centro, ya desde 1950 había deseos de que llegara el Opus Dei. Mons. Leonardo Rodríguez Ballón, siendo arzobispo de Arequipa, conoció a San Josemaría Escrivá en Roma, en 1950, con ocasión del Año Santo. Desde ese entonces Mons. Leonardo estuvo empeñado en que la Obra comenzara en Arequipa. El P. Manuel Botas, quien fuera el primer Consiliario del Opus Dei en el Perú, recordaba el cariño que Mons. Leonardo tenía a San Josemaría y a la Obra y cómo estaba pendiente de la expansión del Opus Dei en el Perú a lo largo de los años y no se olvidaba de insistir para que cuanto antes se iniciara en Arequipa.

El mismo día del aniversario, el Arzobispo de Arequipa, Mons. José Paulino Ríos Reynoso hizo llegar su saludo y felicitación por estos 25 años que cumplía el Opus Dei en Arequipa.

Con ocasión de este aniversario se han organizado una serie de

actividades. Entre ellas destaca el campamento de Solidaridad y Aventura en el pueblo de Andagua del 27 al 30 de agosto pasado. El distrito de Andagua, en la Provincia de Castilla, de donde se tomó el nombre para el Centro Cultural, se encuentra a 3700msnm, en medio del denominado Valle de los Volcanes. Desde Arequipa viajó una delegación de 35 personas entre estudiantes y profesionales, quienes en coordinación con la Parroquia del lugar se encargaron de hacer trabajos de limpieza en la antigua iglesia del pueblo y también ofrecieron una chocolatada a los niños del colegio Nuestra Señora de la Asunta. Asimismo, pudieron dejarle a la Parroquia un buen lote de víveres y de ropa como apoyo a las labores asistenciales que desde ahí se atienden.

Estando en Andagua, el Director del Centro Cultural, Edwin Heredia, inició las coordinaciones con las autoridades del pueblo para escuchar sus necesidades y que éstas pudieran ser objeto de otro campamento de solidaridad el próximo año. El alcalde distrital, Don Juan Aguilar, quiso recibir en la Municipalidad a una delegación del Centro Cultural Andahua, a quien le impuso la medalla de oro del pueblo.

La celebración central por los 25 años se realizó el domingo 2 de octubre, coincidiendo con los 77 años de la fundación del Opus Dei. A las 11:00am tuvo lugar la Santa Misa en la capilla del Colegio Nuestra Señora del Pilar y a continuación se llevó a cabo la proyección de una presentación multimedia que pretendía resumir lo que habían sido estos cinco lustros. Varios juegos para niños precedieron al almuerzo familiar que se extendió hasta avanzada la tarde. Se reunieron más de 250 personas en un ambiente de

grata camaradería, de recuerdos y de ilusionada esperanza en la labor que continuará haciendo el Centro Cultural

El Alcalde Distrital de Andagua estuvo presente en las celebraciones. Le hizo entrega a Edwin Heredia de una placa conmemorativa. Don Juan Aguilar dirigió unas emotivas palabras en las que declaró, entre otras cosas, que su pueblo se siente muy orgulloso de que hayan tomado el nombre de este distrito para el Centro Cultural.

Como dijo Edwin Heredia el día de las celebraciones, "resulta imposible relatar en pocos minutos lo que ha sido nuestra historia en estos 25 años en Arequipa, ni podemos mencionar aquí a todos los que han estado involucrados. Lo que sí podemos es darle gracias a Dios y a todos los que han colaborado para que esta iniciativa formativa se hiciera

realidad allá en 1980, continuara en el tiempo y se proyecte con esperanza hacia un futuro cada vez más prometedor".

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-pe/article/veinticinco-anos-del-centro-cultural-andahua-en-arequipa/</u> (21/11/2025)